

## IX. SOMMAIRE ET CONCLUSIONS

Cette partie du rapport résume les principales conclusions et constatations du sondage mené au mois d'octobre. Elles sont regroupées ci-après en fonction des divers sujets examinés dans le rapport.

### Connaissance du résultat des négociations sur le libre-échange et intérêt manifesté à cet égard

- Bien que la majorité des Canadiens affirment prêter attention aux discussions sur le libre-échange, la plupart d'entre eux ne sont pas très au courant du contenu de l'Accord. Presque deux-tiers (63 %) des répondants déclarent qu'ils ne sont "pas très au courant" ou "pas au courant du tout" du contenu de l'Accord.
- Les Canadiens qui déclarent avoir entendu parler du résultat des négociations canado-américaines sur le libre-échange ou avoir lu quelque chose à ce sujet, ont des opinions divergentes sur le résultat exact de ces négociations. Bien que 44 % des Canadiens affirment qu'un accord de libre-échange a été conclu, 21 % pensent qu'un autre résultat a été obtenu.

### Appui/opposition à l'initiative

- L'appui général au libre-échange avec les États-Unis reste constant, près de la moitié de la population (48 %) appuyant l'Accord de libre-échange conclu avec les États-Unis, 43 % s'y déclarant opposés et 9 % n'ayant pas d'opinion. Les avis sur l'Accord varient en fonction des attentes des répondants quant aux avantages ou aux inconvénients économiques de l'Accord pour le Canada.
- Tous les motifs avancés en faveur de l'Accord de libre-échange ont trait à divers avantages économiques pour le Canada : expansion des marchés pour la vente de biens canadiens, prix, droits de douane et taxes inférieurs, stimulation des industries canadiennes en raison du libre-échange.